



金井中学校だより



2024年5月17日第2号

「道徳授業地区公開講座 ～小西博之先生のお話から～」

校長 松岡 健

新学期が始まって、早くも1か月半が過ぎ、6月の体育祭へ向かっての日常になっています。朝方、気温が低く季節が逆戻りしたかと思えば、日中は夏を感じさせる陽気になることもあり、体調管理が難しくなる季節の変わり目を迎えています。先日の学校公開においては、大変多くの地域や保護者の方に学校へ足を運んでいただきました。特に11日土曜日は、学級によって教室に入りきれず、廊下からの参観という方もいて、申し訳ない思いです。

さて、この日の3校時には特別の教科「道徳」の授業を公開するという取り組み（道徳授業地区公開講座）を行いました。3年生は「希望と勇気、克己と強い意志」、2年生は、「より良い学校生活、集団生活の充実」、1年生は「生命の尊さ」の内容項目でしたが、各学年それぞれが「卒業生のお話を聞く会（キャリア教育）」「国内英語留学（ブリティッシュヒルズ）」「熱中症予防」に引き続いての授業だったために、道徳的心情がより高まる機会となりました。

その後、日本航空高校東京キャンパス（通信制）の小西博之校長をお招きして、地域、保護者、教職員での三者協議会を行いました。小西先生は、大学卒業時に教員を目指していたこと、あるきっかけで芸能の道に入り、萩本欽一さんの下、様々な分野で活躍できたこと、腎臓がんに関わり、余命宣告まで受けたのに奇跡の復活をとげたこと等、この日の道徳授業になぞらえて熱くお話いただきました。

私は、以前にあるテレビ番組を見ながら、小西先生と「生きる」ことについて意見交換をしたことがあります。その映像は、がんの治療で手術室に入る姿と同行した仕事仲間不安をかけたまじと気を遣う姿でした。番組の終盤では、復帰をとげた小西先生が恩師の下へ向かい、その場に同級生も集うという形になっていましたが、我々教員の仕事を続けられる根本を教えていただいたような気持ちでした。それ以来、お会いするたびに、物事の見方、考え方は一つではないということを確認し、生きるというエネルギーをいただいています。本校の教職員だけでなく、あの場に集った方々も同じ気持ちであったことと確信しています。今回のお話を教育活動に取り入れ、生徒のために還元したい思いを強くもてた、意義のある道徳授業地区公開講座となりました。協議会に参加をしていただいた方、お忙しいところありがとうございました。



<部活動での活躍>

ソフトテニス部

町田市中学校ソフトテニス大会

団体戦 女子 優勝

男子 準優勝

個人戦 男子 優勝

女子 第3位

青少年の日スポーツ大会

個人戦 男子 第2位

第3位

第3位

女子 第3位

陸上競技部

第75回東京都中学校地域別陸上競技大会

女子西部2年100M 第5位 13秒34

<保護者の皆様へ>

○本校では、お子様が心と体を大切に守り、充実した学校生活を送ることができるように、努めております。悩みや不安がある際は、遠慮なく学校に相談してください。また、各種相談機関のご紹介やスクールカウンセラー等につなぐこともできます。さらに、ご家庭におかれましては、学校生活における出来事について話し合う機会をもってください。よろしくお願いいたします。

○新型コロナウイルス感染症が2類から5類に変わってから、ほぼ1年が経とうとしています。現在ではインフルエンザについても、小康状態にあります。昨年度までは、予防措置としてのお休みを出席停止としておりましたが、今年度からは以前のように、医師の診断等によるものを出席停止の扱いにいたします。こちらもよろしくお願いいたします。

○教育活動の様子をホームページにアップしています。週2回の頻度を考えています。お時間あるときに、ぜひご覧ください。

○体育祭が迫ってきました。競技順等の詳細は、学年だよりや近日中に配布予定のプログラムを参考にしてください。